

Présentation d'un ange déchu (2) - 1/1

Bien voilà la suite de mon histoire le style est un peu différent mais allez juger par vous même... Pour ceux qui aime un humour noir cela devrait vous convenir.

... Hitler mon messager le plus grand, acte de terrorisme les gens disent. Non il appuie ma théorie ! Regarde ciel regarde c'est ton immondisse qui ressort, ta puanteur, tu comprend maintenant tu as créé ta perte. Les hommes connaissons la souffrance que nous avons connu et toi tu souffriras de savoir que c'est toi qui m'a créé. Un flot de terreur s'abattira.

Tsunami, ça c'est le nom des larmes que j'ai versé par ta faute. Regarde des hommes se noient pour ton erreur. Implore mon pardon et sauve des vies. Car moi je me battraï jusqu'au bout. Oui lorsque l'on défend une idée il faut le faire à fond. Même si cela coûte beaucoup. Quand on aime on ne compte pas. Après tout la vie n'est en soi ni bien ni mal : c'est la place du bien et du mal selon que vous la leur faites. Et puis qui sait si la vie n'est pas la mort et si ce n'est pas la mort que les hommes appellent la vie ?...

Mon amour meurt

... Chaque jour je le vois se tuer à petit feu. Petit par petit, rail par rail, la cocaïne... Quelle merde !! Ce n'est pas mon invention ça doit être toi pour me punir encore de ne pas céder, de vouloir te donner une leçon ! Mais je ne céderais pas, mon amour comprendra. Oui il voudrais que je continue !!! Pourquoi ne pas nous avoir laissé en paix, après tout nous ne faisons rien de malpropre, c'était naturel... C'est lorsque nous nous aimons que le côté primitif ressort. Même les anges n'étaient pas anges au tout début. Que peut-on faire quand on voit que l'on entraîne tout le monde dans sa chute ? Continuer à tomber je suppose... En tout cas c'est mon choix. Peut-être n'aurais-je pas dû, qui sait ?

Au fil des années je m'insinue dans le coeur des hommes je suis la face sombre qui les pousse a commettre des erreurs. Je suis cette fille qui se fait tromper et se suicide pour que l'homme de son coeur souffre comme elle. Je suis ce mari qui trouve sa femme avec son amant dans son lit et qui les tue avec rage. Je suis ce frère qui tue sa soeur car elle sortait avec une personne pas fréquentable (je préfère la voir morte qu'avec lui !)...

Vous et moi

... Alors pauvres idiots pensez-vous toujours que votre vie est si déplorable ? Cherchez-vous encore des sensations fortes ? Faites attention derrière chaque pensée noire je suis là. Prêt à prendre votre âme espérant ainsi pouvoir regagner la mienne. Je cherche en vous un peu de moi. Vous cherchez en moi un peu de vous. Je suis votre peur la plus enfouie mais je vous aide, enfin, d'une certaine manière puisque sans moi vous ne seriez pas vous. Croyez-vous devenir fou au fil des mots vous sentez mon souffle dans votre cou. Je vous murmure ces paroles, entendez-vous ma voix ? J'en suis sûr, un noeud dans l'estomac se forme et oui, je suis là avec vos peur les plus profonde. Un ange déchu c'est comme cela que l'on me voit. Moi je dirais plutôt une victime des évènements...